

Hoy, en Sevilla

Bendodo asegura que el PP no descarta pedir una nueva comisión de investigación en Badajoz para investigar “el escándalo” del hermano de Sánchez

- El vicesecretario de Coordinación Autonómica y Local y Análisis Electoral no descarta que se cree una nueva comisión de investigación en la Diputación de Badajoz para investigar al hermano de Sánchez y entiende que, ante las nuevas noticias que se conocen cada día, “se dan las condiciones suficientes” para reclamar nuevas explicaciones.
- Reclama explicaciones por el uso de La Moncloa como sede de los negocios de la mujer del presidente, donde convocaba las reuniones “y los asesores pagados por todos, trabajaban para ella”. **“En cualquier país de la UE si el presidente del Gobierno tiene imputados por corrupción, prevaricación y tráfico de influencias a su mujer y a su hermano, dimitiría”**, asegura
- Lamenta que el Partido Socialista no esté en gobernar, sino en “resistir” en La Moncloa y blanquear “por la puerta de atrás, vía constitucional, a los condenados por los ERE”, y advierte de que el PP no se va a callar
- “El PP no se va a callar y va a **recordar que el mayor caso de corrupción de la historia de España se produjo en Andalucía y lo protagonizó el Partido Socialista**”. “Se defraudaron 700 millones de euros del dinero de los parados que los socialistas repartían a su antojo entre ellos y sus amiguetes y se gastaban en juergas y cocaína”, apunta
- Recuerda que fue el propio PSOE andaluz el que condenó a Chaves y Griñán “antes que el Tribunal Supremo” y que, además, 20 jueces, la Audiencia Provincial de Sevilla y el Supremo les condenaron por malversación y prevaricación
- **“Lo que tiene que hacer el PSOE de Andalucía es pedir perdón por protagonizar el mayor caso de corrupción de la historia de España, en vez de salir ahora dándose golpes de pecho para defender lo indefendible, después de estar muchos años callados”**, asevera

- Destaca la aprobación provisional de los Presupuestos en el Ayuntamiento sevillano, “pese a la negativa del partido único de la oposición conformada por el Partido Socialista, Podemos y Vox” y afirma que Sevilla es una de las ciudades del cambio en España “gracias a que miles de sevillanos, hartos de ocho años de gobiernos socialistas, confiaron en el cambio, las soluciones y la gestión” del PP
- **“Eso que llamaban el feudo socialista ya no existe, ha desaparecido** porque en Andalucía y en Sevilla hay una mayoría social que respalda la moderación y capacidad de gestión del PP, porque es el partido que más se parece a los andaluces”, concluye